
5月25日(木)から6月１日(木)の1週間、教育相談会として担任の先生との二者

面談が行われました。４月の新学期、新クラスでのスタートからおよそ2か月が経

ちました。部活動やクラスの様子、学習や進路、友達関係など話題はそれぞれで

すが担任の先生と話し合うことができました。



各クラスでの教育相談ばかりでなく

廊下や 階段下など、こんなところで

も先生と話し合いが行われていまし

た。

体育の先生を捕まえて、これは陸上

でさらに記録を上げるにはどうしたら

いいのかを聞いているところかな。

（下段）


